



LE BALMORAL

5 Pièces

346 m²

Réf. HP-LB101

110 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Balmoral - Duplex avec vue sur le Port, le Rocher et la Mer Carré d'or, dans une prestigieuse résidence hôtelière de style 'Belle Epoque', construite en 2012 et édifiée sur 6 étages bénéficiant de 8 appartements de très grand standing et jouissant de larges terrasses avec une vue imprenable dominant le Port Hercule de Monaco ainsi que le Rocher. D'une surface habitable de 296,9 m² et de 49,3 m² de terrasses et situé au 1er étage ce magnifique duplex se compose de :
A l'étage inférieur : un hall d'entrée communiquant avec un séjour majestueux ouvrant sur des extérieurs avec une magnifique ...

Monte-Carlo, in a prestigious 6-storey hotel residence in the 'Belle Epoque' style with breathtaking views of the Port and the Rock of Monaco. With a living area of 296,9 sqm and 49,3 sqm of terraces, located and 1st and 2nd floor it is composed of: On the lower floor: an entrance hall with a majestic living room opening onto a terrace with a magnificent view of port Hercules of Monaco, an equipped kitchen open to dining room with terrace access, a bedroom en suite with full bathroom, an office, a laundry room as well as a pantry and a service room with full shower room. The upper floor ...

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



- RESIDENCE HOTELIERE BALMORAL -

Appartement 1 Niv 1	
06/01/2008	



SURFACES	
TOTAL NIVEAU 1	250,00 m ²
TOTAL NIVEAU 2	30,24 m ²
TOTAL GENERAL	280,24 m ²
TERRASSES	40,24 m ²



www.residences-immobilier.com